

Contribution AAPPMA « les truites de la Weiss » Orbey :

L'AAPPMA "les truites de la Weiss " d'Orbey est une association agréée qui compte environ 180 membres +autant de cartes journalières essentiellement "touristiques " pendant l'été .

L'association loue depuis toujours le lac Blanc et le lac Noir à la commune d'Orbey et y pratique la pêche en alternance d'un an .

Pour préserver la ressource et modérer la pression de pêche ,pendant une saison un lac reste au repos et l'autre est ouvert à la pêche .

L'AAPPMA demandera des compensations si lors des travaux , la pêche ne sera pas possible sur tout ou partie d'un lac . (accès interdit ;niveau d'eau trop bas ,etc...) ou si sur le lac Noir la pêche ne serait pas possible pendant plusieurs années ,il y aura lieu de compenser de façon significative la surpêche sur le lac Blanc .

Il y aura lieu ,d'une part ,de préserver une zone d'accès privilégiée pour effectuer les rempoissonnements et d'autre part ,de garantir les accès aux lacs en toute sécurité pour pouvoir y pêcher .

Frédéric Dupré -secrétaire de l'AAPPMA "les truites de la Weiss " Orbey